

A7 Paul Kahrau

Tagesordnungspunkt: 10. Wahl der Kandidat*innen für die Reserveliste des Rates bis Platz 40

Selbstvorstellung

Ich bin 41 Jahre alt, lebe im Fleyer Viertel und habe meine Heimat in Hagen Mitte gefunden, nachdem ich in Boele aufgewachsen bin. Seit 2016 bin ich aktives Mitglied der Grünen Partei und vertrete als (vertretender) Sachkundiger Bürger vor allem im Ausschuss für Umwelt, Klimaschutz und Mobilität sowie gelegentlich in den Ausschüssen für Stadtentwicklung und Schule die Interessen der Grünen Fraktion. Mein politisches Engagement zeigt mir immer wieder, wie wichtig es ist, nicht nur zuzuhören, sondern aktiv zu gestalten, um Hagen nachhaltig und zukunftsfähig zu entwickeln.

Besonders liegt mir die Umsetzung der Klimaneutralitätsstrategie am Herzen. Klimaneutralität ist für mich nicht nur eine gesetzliche Vorgabe, sondern eine existenzielle Notwendigkeit. Die Politik muss jetzt handeln, konkrete Maßnahmen umsetzen und ein breites politisches Bündnis schmieden. Dafür werde ich mich weiterhin stark machen.

Ein weiteres Ziel ist die Verbesserung des Images von Hagen. Ich möchte dazu beitragen, dass unsere Stadt mit ihren Stärken und Möglichkeiten viel stärker wahrgenommen wird – sowohl durch konkrete Projekte als auch durch eine moderne, transparente Kommunikation. Ich will nicht nur auf traditionelle Medien wie die Westfalenpost setzen, sondern auch Social Media als eigenständigen Kommunikationskanal aufbauen, auf den wir mehr Einfluss haben und uns nicht auf das Wohlwollen Einzelner verlassen müssen.

Beruflich bringe ich mehr als 15 Jahre Erfahrung als Projektmanager mit, davon 14 Jahre in der Industrie. Der Wechsel März 2024 in die Rolle des Mobilitätsmanagers im Ennepe-Ruhr-Kreis war ein großer Schritt für mich, bei dem ich mein Hobby – nachhaltige Mobilität – zum Beruf gemacht habe. In dieser Funktion werde ich intensiv ausgebildet und sitze nun dort auf der anderen Seite des politischen Tisches: Als Teil der Verwaltung, die den größten Hebel in der Umsetzung von Projekten hat.

Als Schatzmeister im Hagener Grünen Vorstand habe ich tiefe Einblicke in die innerparteiliche Arbeit gewonnen. Die Zusammenarbeit innerhalb der Grünen und das gemeinsame Streben nach einer zukunftsfähigen Stadt, die den Herausforderungen des Klimawandels und einer lebenswerten Stadt gerecht wird, sind für mich eine Herzensangelegenheit. Seitdem ich die Fraktion unterstütze, nehme ich regelmäßig an den Sitzungen teil, was mir tiefe Einblicke in viele politische Themen gegeben hat.

Die Hagener Wirtschaft und das Ansehen der Grünen in der Stadt liegen mir ebenfalls sehr am Herzen. Ich setze mich dafür ein, dass das Vertrauen in die Grünen wächst und wir Hagen als lebenswerte und zukunftsfähige Stadt weiter stärken.

Ich freue mich darauf, mich mit vollem Einsatz für Hagen und die Zukunft unserer Stadt als Ratsherr einzubringen.

Euer Paul Kahrau



Alter:
41

Geschlecht:
Männlich

Geburtsort:
Ohlau (Polen)